
Frau Stech: 

Kann im Rahmen des Stadtmarketings nochmal die Durchführung einer Kirmes in 
Betracht gezogen werden? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Das Anliegen wird entgegengenommen und besprochen.  


